



Verein(t)
für Wallrabenstein

Wallrabenstein, im Juni 2023

Liebe Vereinsmitglieder,

wir begrüßen sehr herzlich unsere neuen Mitglieder, die im Laufe des Mai unserem Verein beigetreten sind. Herzlich willkommen!

Wieder einmal ist einiges passiert, von dem wir euch gerne berichten möchten:

Am Samstag, dem 6. Mai trafen sich vier fleißige Helfer unter dem Motto „Wir lieben Gartenarbeit und ein sauberes Wallrabenstein“ und trugen mit ihrem Einsatz dazu bei, dass unser Frühlingmarkt ein „glänzender“ Erfolg wurde. Mit eurer Unterstützung war das kein Problem. Herzlichen Dank dafür an dieser Stelle an Bernd, Christian, Jörg und Karl-Heinz und natürlich an Angela für die gute Verpflegung.

Am Mittwoch, dem 10. Mai, fand unser Stammtisch vor der „Abbuter (W)Einkehr“ statt; nette Menschen, großartige Ideen, viel Spaß ...: einfach schön!

Schon ein paar Tage später, am Samstag, 13. Mai, feierten wir unseren Frühlingmarkt auf dem Graf-Walram-Platz: Zum zweiten Mal war unser Verein Ausrichter. Und diesmal waren wir – wenn möglich – mit noch mehr Herzblut dabei, denn alle teilnehmenden Vereine haben **gemeinsam an einem Strang** gezogen. Abbut hat bewiesen: Wir Vereine halten zusammen.

Für das vielfältige Kuchenbuffet gab es von allen Seiten großes Lob. Dieses Lob, verbunden mit einem herzlichen „Dankeschön“, möchten wir an dieser Stelle weitergeben an alle diejenigen, die unsere Abbuter Vereine mit ihren Backkünsten unterstützt haben!

Leckere Waffeln, Steaks und Würste, Getränke aller Art, unser Frühlingmarkt sorgte, dafür, dass niemand hungrig oder durstig vom Platz musste.

Die teilnehmenden Künstler mit ihren Kreativständen belebten den Platz zusätzlich mit ihrem bunten Angebot. Auch Verein(t) für Wallrabenstein war hier mit vielen lokalen Künstlerinnen vertreten. Ihnen sowie den vielen Helfern an unserem Stand ein großes Dankeschön!

Wir freuen uns auf eure Ideen, Wünsche und Anregungen für unseren Frühlingmarkt im kommenden Jahr und wachsen an eurer konstruktiven Kritik. Bitte schreibt uns gerne an sandra.gerhardt@abbut.de.

Am 25. Juni findet die Veranstaltung „Hünstetten läuft“ statt. Verein(t) für Wallrabenstein beteiligt sich hier mit einem Waffelstand. Wenn ihr uns als Helfer am Waffelstand oder als Spender von Waffelteig unterstützen möchtet, meldet euch bitte bei ina.sprenger@abbut.de.

Optimalerweise benötigen wir insgesamt 16 Helfer in vier Schichten à drei Stunden. Den an der Veranstaltung teilnehmenden Vereinen winken großartige Gewinne. Näheres zu „Hünstetten läuft“ findet ihr unter [„hunstettenlaeuft.de“](http://hunstettenlaeuft.de).

Ebenfalls freuen wir uns über Läufer für unseren Verein. Da alle Teilnehmer über 13 Jahren eine Teilnahmegebühr von 12 € an „Hünstetten läuft“ entrichten müssen (bei Mehrfachmeldungen gibt es einen Rabatt), bitten wir euch darum, euch selbst anzumelden. Dies gilt auch für diejenigen, die sich freundlicherweise im Rahmen unseres April-Stammtischs in eine entsprechende Liste eingetragen haben. Wir bitten um euer Verständnis.

Unser nächster **Stammtisch** findet am 10.Juni ab 19 Uhr statt, wiederum vor der „Abbuter (W)Einkehr“. Bei schlechtem Wetter informieren wir euch auf unserer Homepage, wo wir uns stattdessen treffen. Es lohnt sich, ab und zu vorbeizuschauen auf www.abbut.de.

Gerne weisen wir auf die Weinstände des Fördervereins der Freiwilligen Feuerwehr Wallrabenstein am 7. Juni und des Reit- und Fahrvereins am 30. Juni hin.

Vorschau

- Mittwoch, 7. Juni: ab 18.30 Uhr: Weinstand auf dem Graf-Walram-Platz (Ausrichter: Feuerwehr)
- Samstag, 10. Juni: ab 19 Uhr: Stammtisch vor der Abbuter (W)Einkehr auf dem Graf-Walram-Platz
- Freitag, 30. Juni: ab 18 Uhr: Weinstand auf dem Graf-Walram-Platz (Ausrichter: Reit- und Fahrverein)

Es grüßt euch wie immer

das Vorstandsteam von Verein(t) für Wallrabenstein